RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE

Le Chancelier Helmut Kohl

Helmut Kohl est né le 3 avril 1930 à Ludwigshafen. Il a étudié le droit, les sciences politiques et l'histoire aux universités de Francfort et de Heidelberg. Il a obtenu une bourse de recherche universitaire à l'Institut Alfred Weber de l'Université de Heidelberg et a reçu son doctorat en 1958

M. Kohl a adhéré à l'Union des chrétiensdémocrates (CDU) en 1947; en 1955, il est devenu membre du comité directeur de cette formation dans le Land de Rhénanie-Palatinat. Élu à l'Assemblée de cet État en 1959, il a été ministre-président (Premier ministre) du Land de 1969 à 1976. Il est membre du Bundestag (Chambre basse fédérale) depuis 1976, année où il a été candidat de la CDU à la chancellerie et est devenu président du groupe parlementaire de la CDU/CSU au Bundestag.

Le Chancelier Kohl a fait sa première visite officielle au Canada en juin 1988.

À Paris, le Chancelier Kohl en sera à son septième Sommet économique. Il sera accompagné du ministre des Affaires étrangères et Vicechancelier, M. Hans-Dietrich Genscher, du ministre fédéral des Finances, M. Theo Waigel, et du ministre fédéral de l'Économie, M. Helmut Hausmann. Le représentant personnel du Chancelier Kohl est M. Hans Tietmeyer, secrétaire d'État au ministère fédéral des Finances.

Les relations entre le Canada et la RFA

Le Canada et la République fédérale d'Allemagne (RFA) entretiennent des relations étroites, marquées au coin de la coopération. La RFA est l'un de nos plus importants partenaires en matière de défense, notre troisième source d'investissements étrangers directs, notre quatrième partenaire commercial et notre plus important partenaire d'Europe occidentale en sciences et technologie. La coopération au sein de l'OTAN a créé un rapport particulier entre les deux pays: près de 7 500 militaires canadiens et leurs familles sont stationnés dans des bases canadiennes en RFA, tandis que 5 500 soldats et aviateurs allemands viennent s'entraîner chaque année à Shilo et à Goose Bay.

Les échanges commerciaux entre les deux pays ont connu une expansion spectaculaire au cours de la dernière décennie, et se chiffrent actuellement à plus de 5,5 milliards \$. Toutefois, les deux pays ne s'échangent qu'environ 1 pour 100 de leurs exportations totales. La RFA a régulièrement avec le Canada un surplus commercial, qui était de 2 milliards \$ en 1988. Les secteurs les plus prometteurs sont ceux de la technologie de pointe et de la fabrication. En 1988, les investissements directs de la RFA au Canada ont atteint environ 3 milliards \$, tandis que les investissements canadiens en RFA représentaient environ le sixième de ce montant.